

plus que jamais de connaître les moindres détails de la carrière de ce héros chrétien disant que "ni la prise des forteresses, ni le gain des batailles, ni la conquête des pays ne sont rien en comparaison du salut des âmes, et que la conversion d'un infidèle vaut mieux que la conquête d'un royaume." Il importe de mettre sous les yeux de notre population les vertus et les qualités du Père de la Nouvelle-France, sa moralité, sa foi profonde, sa justice et son détachement des biens terrestres. Cette vie chrétienne sera pour tous un enseignement et un sujet d'édification, et pour beaucoup un reproche amer.

Le fondateur de Québec a aimé avant et par-dessus tout la Religion et la Patrie. C'est pourquoi sa mémoire ne cessera de mériter le respect et l'admiration. Il n'a cherché que l'extension du royaume de Jésus-Christ, et la gloire lui a été donnée par surcroît. Plaise à Dieu qu'il ait plus d'imitateurs parmi ceux qui président à nos destinées !

Desclée, Lefebvre et Cie, Editeurs Pontificaux. Tournai (Belgique).—
Nouvelle édition du BREVIAIRE ROMAIN. 2 volumes in-18.

Quel serait le Bréviaire de vos rêves ?

Il devrait être beau comme tout ce qui est consacré au service de Dieu. Les caractères en seraient élégants, nets et de la forme qu'affectionnaient les hommes du moyen âge, nos modèles dans toutes les choses du culte divin. De belles gravures diraient aux yeux ce que le texte dit à l'âme. La couverture solide et légère recevrait des ornements qui annonceraient ceux du livre. Si avec cela les Offices étaient bien disposés, les renvois peu nombreux, le texte soigneusement collationné et approuvé par les autorités compétentes, que faudrait-il désirer encore ?

Ce sont là les caractères qui distinguent chacun des Bréviaires édités par la Société S. Jean l'Évangéliste ; aussi fait-elle école, et s'efforce-t-on de l'imiter partout, sans pouvoir atteindre la perfection qu'elle a saisie du premier coup. Ne désirez-vous rien de plus ?

On trouve que les Offices nouveaux s'ajoutant aux Offices anciens, le Bréviaire, même divisé en quatre parties, devient épais et pesant. Mais comment l'alléger sans perdre d'un côté ce que l'on gagnerait de l'autre ? Ou le caractère serait plus petit, ou les renvois plus fréquents.

La Société S. Jean l'Évangéliste à Tournai a résolu le problème sans tomber ni dans l'un ni dans l'autre de ces inconvénients. Elle s'est fait fabriquer un papier assez opaque, pour que les